



León, 9 de marzo de 2016

El PSOE reclama un uso para la Casa del Peregrino

- **Fernández recuerda que el edificio municipal lleva cuatro años deteriorándose sin ocupación**
- **Los socialistas destacan que sin uso el edificio está condenado a la ruina inminente**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León reclama al alcalde que dote de uso a la Casa del Peregrino, un edificio municipal que lleva más de cuatro años vacío y sin ninguna actividad ni finalidad. "Es necesario determinar una actividad para estas instalaciones y comenzar cuanto antes su ocupación ya que el edificio está deteriorándose gravemente por su abandono", destaca la edil socialista Evelia Fernández.

La concejala recuerda que este inmueble fue concebido como Casa de Igualdad, una finalidad aprobada en pleno en el mandato 2007/2011 por unanimidad y descartado por el PP en cuanto asumió la gestión municipal y recibió las llaves del inmueble tras el traslado de las oficinas del Procurador del Común. El Partido Popular, por el contrario, determinó dotarle de un uso turístico pero limitando tanto sus posibilidades que el concurso para la adjudicación quedó desierto ya hace casi tres años.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



La concejala del PSOE explicó que dado el rechazo a la Casa de Igualdad, mantiene vigente su iniciativa para que el edificio tenga un uso vinculado al Camino de Santiago dada su ubicación y las carencias de infraestructuras para los peregrinos tras el cierre del albergue municipal, pero también propone que se le dote de algún tipo de uso cultural.

"Hemos oído decenas de propuestas de proyectos culturales tanto por parte de la concejala como del alcalde pero lo cierto es que ninguno de ellos tiene plasmación en los presupuestos municipales o en algún expediente municipal. Entendemos que alguna iniciativa de la decena de propuestas vacías que ha hecho el alcalde podría encajar en este edificio que sería así salvado de la ruina inminente a la que está condenado", explica la concejala Evelia Fernández que destaca la propuesta de musealizar la obra de los escritores leoneses, como la última ocurrencia del alcalde que no cuenta con ninguna propuesta en firme, ningún expediente en marcha y, por supuesto, de ningún tipo de aval presupuestario.

Fernández recordó a Silván también que el edificio del Teatro Emperador sigue el mismo camino de la Casa del Peregrino por la falta de apuesta del PP por cualquier proyecto "real" para León y pidió al alcalde y a su concejala de Cultura que dejen de especular con titulares y se pongan a trabajar en algo eficaz para la ciudad.